

Du 17 au 27 juin 2016, Claude GUILLOU, vice Président de B'A'A s'est rendu à Galgouli avec deux objectifs prioritaires:

- Avec l'entreprise KINDA de Ouagadougou, remplacer le panneau solaire d'origine de la pompe solaire du maraîchage par un panneau plus puissant permettant de tripler la capacité de pompage (2.5 m3 par heure)

- Avec B'A'A Galgouli, les enseignants et les élus, de préparer l'implantation du dernier bâtiment de l'école B pour les classes de CM1 et CM2. Ainsi l'école B sera entièrement terminée. Comme vous le savez, B'A'A s'est engagé à doubler chaque classe de l'école primaire A. Les effectifs d'élèves par classe en étant divisés par deux permettent une meilleur qualité d'enseignement. La mise en chantier pour les deux dernières classes a été lancée fin 2016 pour l'ouverture des classes à la rentrée scolaire d'octobre 2017.



L'équipe B'A'A